



福井だより

ふくいからみらいへ
校長 吉田 明弘

145歳になりました。

10月16日（火）は、創立記念日です。福井小学校は、明治6年（1873年）に、校舎を真龍寺に借りて誕生（開校）しました。今年で145歳になります。そして、卒業生は4394人になりました。

145年前に比べて、校区のようすもずいぶん変わってきました。新名神が開通することで、学校前の道路（府道）の交通量が増えましたが、資生堂の工場が建設されることで（2019・1着工2019・11竣工 就業人員1300名予定）、さらに大きな変化があることでしょう。

資生堂工場建設や操業に伴い、児童の登下校の安全確保をはじめ様々な課題が生じてくると思われます。資生堂とは、学校も話し合いを継続していきますので、ご心配なことがありますたら、遠慮なくお聞かせください。

本校の昔のようすや今までのあゆみは、福井小HP⇒「学校案内」⇒「歴史」「思ひ（い）出の福井小学校」に簡単に記載しています。ご覧ください。

延期になり10月3日（水）に実施しました運動会には、平日にもかかわらず、多くの方々にご来校いただきました。ありがとうございました。そして、準備や片付けをお手伝いいただいたことに感謝しています。

今月の30日（火）の午後には、「秋色コンサート」を開催いたします。ぜひご来校ください。（名札、上履き、上履き入れなどの準備をお願いします。）

また、撮影される場合は、必ず保護者席からお願いします。



運動会をテーマにした作文（2年）や詩（5年）紹介します。

うんどう会

2年

きょううつんどう会で一ばんがんばったのは、つなひきとしたるいろがしです。

つなひきは力をだしてひっぱたから一回ともかちました。うれしかったです。たるいろがしでは、しんちようにたるをまわしました。たのしかったです。

お母さんは、ダンスがじょうずだとほめてくれました。

バトンタッチ 5年

歯をくいしばって
ぜつたいに落ちない
ぜつたいに落とさない
ぜつたいにゆれない
ぜつたいに失敗しない
成功させる

その思いをバトンタッチ

うんどう会

2年

今日は、楽しみにしていたうんどう会でした。天気もよくて、パパもママも見にきてくれました。ぼくは、ダンスがとても楽しみで、いっしょがけんめいれんしゅうして、うまくおどれてうれしかったです。

そして、50メートル走では、1ばんになれてうれしかったです。ぼくは、走るのがすきで、これからも1ばんになれるようにがんばりたいです。赤ぐみはまけたけどおうえんがつせんや50メートル走でかててうれしかったです。

おうえん

5年

おうえんの元気な声は
学校みんなを元気にするよ
おうえんのでかい声
いっしょにだすときぎながらかまる
おうえんのでかい声
聞いてみると楽しくなる
おうえんの元気な声は
学校みんなを元気にするよ

